

Den fairen Handel kennenlernen

DEGERLOCH. Unter dem Motto „Zukunft fair gestalten“ laden vom 10. bis 24. September Weltläden, Schulen, Fairtrade-Initiativen, Kirchengemeinden, Gastronomiebetriebe und viele weitere Akteure bei rund 2000 Veranstaltungen dazu ein, den fairen Handel kennenzulernen. Auch das Team des Degerlocher Weltladens an der Rubensstraße 2A beteiligt sich. Gemeinsam mit Kunden und Interessierten will es sich der Frage widmen: „Menschenwürdige Arbeit bedeutet für mich ...?“ Dazu sollen persönliche Beiträge gesammelt und im Schaufenster des Weltladens ausgestellt werden. Mit den Kennenlernpostkarten „Fairer Handel – für dich, für uns, für alle!“ können Menschen, die dem Weltladen offen gegenüberstehen, das Sortiment kennenlernen und einzelne Produkte zum Kennenlernpreis kaufen. Für Kinder stellt das Weltladen-Team eine Faire Tüte mit Bastelangeboten, Informationen und Nascheereien zusammen.

red